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COMUNICADO 1538 

PRESENTAN POSTURA SOBRE ASESINATO DEL DIRECTOR DE 
SEGURIDAD PÚBLICA DE SAN QUINTÍN 

• Diputada Montse Murillo pide a la FGEBC que encuentre a los 
responsables, y que se haga justicia para Mario y su familia  

• Solicita minuto de silencio por el Licenciado Mario Martínez Martínez en 
sesión de Pleno 

Mexicali, B.C., miércoles 1 de noviembre de 2023.- La Diputada Dunnia Montserrat 
Murillo López. presentó ante la Máxima Tribuna un posicionamiento relativo al 
reciente asesinato del director de Seguridad Pública Municipal del Concejo 
Fundacional de San Quintín, licenciado Mario Martínez Martínez. 

“Era padre, esposo y también hijo, y dejó en el desamparo y tristeza a su familia, 
por lo que este acto cobarde, no puede quedar impune, y pido a la Fiscalía General 
de Baja California, que realice todas las acciones necesarias para encontrar a los 
responsables, y que se haga justicia para él y su familia. 

Opinó que como funcionario público se desempeñó siempre de manera ejemplar, 
primero como elemento de la policía municipal en Tijuana, y posteriormente con el 
citado cargo en San Quintín, contribuyendo en la disminución de delitos en esa 
zona. 

Así mismo, Montse Murillo resaltó que él luchó contra grupos delictivos en 
coordinación con autoridades estatales y federales. Era un gran funcionario que con 
su trabajo contribuyó a la seguridad de las familias en San Quintín, puesto que 
cuando estuvo al frente de su cargo, se registraron los más bajos índices de 
violencia a nivel estatal en delitos de alto impacto. 

Por ello, y porque fue una excelente persona, siempre atento a servir a quien así lo 
necesitara, y un gran líder al frente de sus colaboradores, solicitó al Pleno un minuto 
de silencio para el licenciado Mario Martínez. 

Señaló que el pasado 13 de octubre, el funcionario fue atacado en Tijuana con 
armas de fuego y asesinado. Un hecho delictivo que ha indignado a la población del 
municipio. 

“Desde esta tribuna pido a los diputados que unamos esfuerzos para otorgarles a 
las fuerzas de seguridad de nuestro Estado y a las autoridades, todo el apoyo 
directo para que puedan prevenir y combatir a la delincuencia, ya que todos somos 
vulnerables a que nos dañen en cualquier momento, y la perdida de una vida, es 
irreparable”. 


